
３月４日（月）の朝は、前日同様冷たい雨でした。確定申告会場である中央

公民館に行く前に、プリンターのカートリッジを捨てるため、分庁舎に寄るつ

もりでした。町役場の正面入り口付近の歩道を通ろうとしたら水が道路に溢れ

ていました。よく見ると、排水口に金属の柵がしてあるのですが、土砂がいっ

ぱい堆積して全く雨水が流れていない状況でした。役場の皆さんは車通勤が多

いため問題意識が全くないのかなと思いました。

敷地内の駐車場も雨がかなり降ったせいか水たまりがあちこちに発生し、靴

が濡れないように歩くのが大変でした。民間企業では考えられないことで、早

急に土砂を取り除いては如何？

また、東酒々井から歩いて役場に向かいましたが、町役場周辺の歩道にある

街路の下にかんなの花が枯れて大変見苦しかった。アウトレットに行く路線バ

スのコースでもあるから車窓からの眺めも考慮し、枯れた花を取っては如何で

しょうか？

東酒々井側の歩道の街路樹も、化粧花の枯れたのがあり、汚らしい。

酒々井町は、歩道と車道の境目あたりに土砂や枯れ葉が沢山堆積し、そこに雑

草が生え、どんどん大きくなっている。個人の住宅が接していないところは誰

も手を入れないので、春から夏にかけてどんどん大きくなる。

雑草を鎌で刈ることは個人でも出来るが、土砂を取ることは後始末を含めて

大変である。土砂があると水はけも悪いうえに、毎年のように同じ場所に雑草

が生い茂ることになる。また、雑草は害虫のすみかにもなる。造園業者やシル

バー人材センターを活用して徹底的に土砂を取ってほしい。

予算等の絡みから、優先順位をつけて実施を検討するとの回答が予想されま

すが、一度、徹底的にやれば数年はやらなくてもいい問題です。

ジョギングで国道２９６の『大とめ橋（東関東に架かる橋）』まで走っていま

すが、富里市内は歩道がきれいにされていると思います。

酒々井町をもっときれいにして欲しい
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平素から町事業にご理解ご協力いただきありがとうございます。

ご指摘いただきました町管理の道路及び歩道部分における土砂撤去及び除草

につきましては、年間を通して計画的に実施しているところですが、全ての要

望に追いつけていない状況であり、ご不便をおかけしております。

定期的に現場状況を確認し、早期に対応できるよう努めてまいりますので、

ご理解のほどよろしくお願いいたします。

《担当：まちづくり課》
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